

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 7
ABRIL 2025



amalosalcarrizosrd  



Junior Santos presenta logros del primer año de gestión 2024-2025 en el Ayuntamiento de Los Alcarrizos

24 de abril de 2025, Los Alcarrizos — En una fecha cargada de profundo significado histórico para la República Dominicana, el alcalde Danilo Rafael Santo rindió cuentas al pueblo de Los Alcarrizos, presentando los principales logros del primer año de su actual mandato 2024-2028, en cumplimiento del artículo 131 de la Ley 176-07 y el artículo 274 de la Constitución reformada en 2015.

A un año de asumir nuevamente las riendas del Ayuntamiento, tras un periodo de deterioro institucional y descuido de los servicios municipales, el alcalde Santo destacó importantes avances en materia de fortalecimiento institucional, infraestructura, servicios públicos, y recuperación financiera.

R e c u p e r a c i ó n
institucional y financiera

Uno de los pilares de la actual gestión ha sido el rescate de la institucionalidad. La renovación y modernización de la planta

física del edificio municipal, la adquisición de terrenos aledaños por más de 40 millones de pesos y la implementación de un nuevo sistema administrativo y financiero, reflejan el compromiso de la gestión con la transparencia y eficiencia.

El alcalde Santo también reveló que se han saldado importantes deudas, incluyendo más de 4 millones a la TSS, 14.5 millones en prestaciones laborales y cerca de 5 millones por sentencias judiciales. Además, se está auditando una deuda histórica con la DGII y otros suplidores, para garantizar claridad y legalidad.

Avances en servicios y obras

En respuesta al grave deterioro del sistema de recolección de basura, la gestión municipal ha retomado el control y proyecta la construcción de una moderna estación de transferencia y clasificación de residuos sólidos, siendo pioneros en el Gran Santo Domingo en esta materia.

En infraestructura, se ha ejecutado un plan de bacheo y asfaltado, recuperación de vías principales y saneamiento pluvial. Destacan también la construcción de la segunda funeraria municipal, la adquisición de terrenos para puentes intersectoriales, y el inicio de importantes proyectos con una inversión proyectada superior a los 130 millones de pesos.

Compromiso social y educativo

Una de las iniciativas más significativas fue la recuperación de la escuela Freddy Beras Goico, anteriormente ocupada por 57 familias. Gracias a un plan de reubicación liderado por el ayuntamiento, con una inversión de 8 millones de pesos, fue posible entregar esta infraestructura al Ministerio de Educación para su finalización.

Además, se han impulsado programas de liderazgo y desarrollo social con apoyo del 4% presupuestario, y se han logrado acuerdos estratégicos

con instituciones como la Liga Municipal Dominicana, FEDOMU, ECO-5, DIGESETT, y World Vision.

Mirada al futuro

El alcalde reafirmó su compromiso de seguir impulsando un modelo de municipio inclusivo, moderno y sostenible. Proyectos como la Eco Plaza y nuevas obras viales buscan transformar la imagen urbana, generar cohesión social y elevar la calidad de vida de los munícipes.

“Estamos comprometidos con construir el municipio que queremos: productivo, solidario, seguro y participativo. Seguiremos avanzando, con responsabilidad y visión, hacia el desarrollo integral de Los Alcarrizos”, concluyó Danilo Rafael Santo.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos adjudica construcción de puentes tras proceso de licitación transparente

Los Alcarrizos-. En el día de hoy, el Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos llevó a cabo la apertura de las ofertas económicas (Sobre B) correspondientes a las propuestas habilitadas, luego del análisis técnico de las ofertas contenidas en el Sobre A.

Esta apertura se realizó en estricto cumplimiento de los procedimientos establecidos por la Ley de Compras y Contrataciones, en presencia de los oferentes habilitados, un notario público y el Comité de Compras y Contrataciones. El proceso estuvo dirigido a la adjudicación de los cuatro lotes de puentes contemplados en el proyecto.



Un total de 11 empresas se presentaron como oferentes en este proceso, de las cuales solo dos fueron seleccionadas por cumplir con los requisitos de la oferta técnica. De estas, únicamente

una resultó ganadora al satisfacer todos los requerimientos técnicos y económicos establecidos en el pliego de condiciones.

Tras la evaluación de las ofertas económicas presentadas, resultó adjudicataria la empresa Construcción y Promoción Global, al cumplir con todos los requisitos técnicos y económicos exigidos.

Con esta adjudicación, el Ayuntamiento reafirma su compromiso con la transparencia y la equidad en los procesos de adquisición, garantizando que las obras se ejecuten con eficiencia y en beneficio de toda la comunidad de Los Alcarrizos

Ayuntamiento de Los Alcarrizos, DIGESETT y Policía Nacional intervienen la calle Duarte para liberar las aceras y mejorar el tránsito vehicular

Los Alcarrizos.- El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos, a través de sus direcciones de Obras Públicas, Defensoría de Espacios Públicos y Transporte, en coordinación con la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT) y la Policía Nacional, llevó a cabo un amplio operativo de intervención en la calle Duarte.

Durante la jornada, fueron retirados varios vehículos que se encontraban estacionados de manera indebida sobre las aceras y a lo largo de la vía, afectando el flujo vehicular y la movilidad peatonal.

Esta iniciativa, impulsada por el alcalde Junior Santos,



tiene como objetivo principal descongestionar la circulación en esta importante arteria, así como garantizar el respeto al espacio público, según informaron la ingeniera Yocasta

Carela, directora de Obras Públicas y Planeamiento; el ingeniero Franklin Fernández; y el licenciado David Minaya.

Los funcionarios municipales explicaron que los operativos también buscan recuperar las aceras ocupadas por vendedores informales, quienes obstruyen el libre tránsito de los peatones. A varios de estos comerciantes se les ha notificado formalmente para que retiren sus estructuras en un plazo prudente.

Durante el operativo, se utilizaron grúas para movilizar los vehículos mal estacionados, cubriendo todo el trayecto de la calle Duarte.

Alcalde Junior Santos entrega aportes económicos a equipos deportivos de Los Alcarrizos

Los Alcarrizos, R.D. – El alcalde del municipio de Los Alcarrizos, Junior Santos, reafirmó su compromiso con el desarrollo del deporte local al realizar la entrega de importantes aportes económicos a equipos que representan al municipio en diferentes torneos deportivos.

Durante un acto celebrado en la sede del ayuntamiento, el alcalde entregó un cheque por valor de RD\$50,000 al equipo que representará a Los Alcarrizos en el torneo superior de voleibol, como muestra de respaldo institucional a su participación.

Asimismo, el Club Deportivo Santa Rosa de Hato Nuevo



recibió un aporte de RD\$25,000, con el objetivo de fortalecer sus programas deportivos

y actividades comunitarias. De manera especial, el equipo que representa al municipio en

el torneo superior de baloncesto de la provincia Santo Domingo recibió un significativo apoyo económico de RD\$100,000, demostrando el interés de la alcaldía en impulsar el talento local y promover el deporte como herramienta de inclusión y desarrollo social.

Con estas acciones, la Alcaldía de Los Alcarrizos continúa apostando al fortalecimiento del deporte como motor de desarrollo social en el municipio.



Buenas noticias!!

Se realiza la aplicación de bacheo asfáltico en el sector Los Americanos, específicamente frente a la iglesia San Estanislao, con el objetivo de mejorar las condiciones de la vía. Esta intervención busca optimizar el flujo vehicular y garantizar una circulación más segura y cómoda tanto para conductores como para peatones. Con la reparación de los baches, se reduce el riesgo de accidentes y se mejora la accesibilidad en una zona de alta concurrencia, beneficiando directamente a la comunidad local.



Ayuntamiento de Los Alcarrizos firma acuerdo de cooperación interinstitucional para fortalecer gestión de riesgos y servicios comunitarios

Los Alcarrizos, R.D. – En un acto significativo para el fortalecimiento de la coordinación y respuesta ante situaciones de emergencia, el Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos, suscribió un Convenio Marco de Colaboración Interinstitucional con importantes entidades locales e internacionales. Este acuerdo fue firmado junto a la Defensa Civil, el Cuerpo de Bomberos, la Cruz Roja, el Área VIII de Salud

y la organización internacional Visión Mundial, con el propósito de establecer una plataforma de trabajo conjunto para la reducción de riesgos y la mejora del bienestar comunitario.

El acuerdo, tiene como eje central la cooperación técnica, operativa y comunitaria entre las partes firmantes, priorizando acciones en reducción de riesgos de desastres, agua y saneamiento

en sectores vulnerables del municipio. A través de este convenio, se promoverán proyectos y programas específicos que fortalezcan la capacidad de respuesta de las instituciones involucradas, sin implicar compromisos económicos ni obligaciones laborales entre ellas.

Durante el evento, el alcalde Danilo Rafael Santos, en representación del Ayuntamiento, destacó la importancia de esta alianza como un paso firme hacia la protección de la ciudadanía. Asimismo, los representantes de cada institución reafirmaron su compromiso de trabajar de manera articulada y continua en beneficio de las comunidades de Los Alcarrizos.

El convenio entrará en vigencia en abril de 2025 y se extenderá hasta abril de 2028, con posibilidad de renovación según acuerdo entre las partes. Además, se establece la creación de una comisión de seguimiento que sesionará de manera trimestral o extraordinaria para evaluar avances, definir planes de acción y garantizar la efectividad del acuerdo.

Bienes Nacionales cede de manera oficial el uso de las instalaciones del INPOSDOM al ayuntamiento de Los Alcarrizos.



Los Alcarrizos — La Dirección General de Bienes Nacionales informa que ha autorizado de manera provisional al Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos la ocupación de los terrenos y edificaciones del Instituto Postal Dominicano (INPOSDOM) ubicados en dicho municipio, con el propósito de instalar el Palacio de Bellas Artes y Cultura Municipal.

Mediante comunicación dirigida al Sr. Danilo Rafael Santos, alcalde del municipio, el Director General de Bienes Nacionales y Director Ejecutivo Honorífico del Consejo Estatal del Azúcar (CEA), Dr. Rafael A. Burgos Gómez, otorgó esta autorización como parte del compromiso institucional de impulsar el desarrollo cultural y artístico en la comunidad.

La autorización se mantendrá vigente de forma provisional, hasta tanto se completen los protocolos oficiales de entrega conforme a los lineamientos institucionales establecidos.

El alcalde, Junior Santos, agradeció la entrega de estos terrenos y edificación, al tiempo que notificará al centro de operaciones de emergencia, sismología, CODIA y el ministerio de obras públicas, para el estudio de la estructura física y su vida útil.

Esta iniciativa reafirma el interés del Gobierno en fomentar espacios que promuevan el arte y la cultura a nivel municipal, fortaleciendo así la identidad y el desarrollo integral de la ciudadanía.

Alcalde Junior Santos evalúa primer año de gestión y traza ruta para segundo año de mandato en Los Alcarrizos

Los Alcarrizos, R.D. – El alcalde del municipio de Los Alcarrizos, Junior Santos, encabezó un encuentro estratégico con su gabinete de trabajo con el objetivo de evaluar los logros alcanzados durante el primer año de su gestión, así como revisar el cumplimiento de las metas establecidas al inicio del cuatrienio.

Durante la reunión, realizada en la sede del cabildo, se pasó balance a las principales acciones ejecutadas en áreas clave como infraestructura, servicios municipales, seguridad ciudadana y participación comunitaria. El alcalde Santos expresó su satisfacción por los avances logrados, destacando

el compromiso de su equipo en la construcción de un municipio más organizado y con mayores oportunidades para sus ciudadanos.

Asimismo, el encuentro sirvió como espacio para coordinar las estrategias que marcarán el relanzamiento de la gestión en este segundo año, con el fin de consolidar los proyectos en marcha y responder de manera más efectiva a las necesidades de la población.

El encuentro concluyó con la reafirmación de los valores de transparencia, eficiencia y cercanía que caracterizan la actual administración municipal.

